

## La Fórmula Student vuelve a la Politécnica - Las Provincias - 15/04/2016



Monoplazas en la Universidad Politécnica. :: LP

### La Fórmula Student vuelve a la Politécnica

#### TECNOLOGÍA

:: **REDACCIÓN.** Las politécnicas españolas han rodado en la UPV sus monoplazas de Fórmula Student para atraer nuevos estudiantes a las ingenierías. Las cuatro politécnicas españolas suman un to-

tal de 9 'escuderías' en esta categoría, que ayer se reunió para compartir sus experiencias en el campus. En el acto de presentación de ayer, los equipos han ido narrando sus peripecias en esta prueba, una competición de tipo universitario -fruto del proyecto de ingeniería de alto rendimiento organizado por la Institución de Ingenieros Mecánicos-.